



Realizaron charla sobre formalización tributaria para emprendedores

VÍNCULO. Actividad fue en Valdivia con beneficiarios del Fosis Los Ríos.



EL INICIO DE ACTIVIDADES TAMBIÉN FUE UNO DE LOS TEMAS ABORDADOS.

Como parte de las acciones de vinculación entre Fosis y la Defensoría del Contribuyente (Dedecon), se realizó recientemente una charla sobre formalización Tributaria. La jornada fue para emprendedores de Los Ríos, quienes tuvieron acceso a información relacionada con las competencias en formalización, la participación en ferias, los medios de pago electrónicos y el inicio de actividades.

"A través de esta colabora-

ción con Dedecon, logramos abordar la seguridad social y la seguridad económica de las familias al acercar el conocimiento tributario de manera sencilla y práctica a nuestros emprendedores y emprendedoras, quienes se llevan herramientas para fortalecer sus proyectos y participar en el mercado formal, avanzando hacia una economía más inclusiva y justa en la Región de Los Ríos", dijo Juan Manuel Olivares, director regional (s) de Fosis.

CS